

## Akhiri Tahun Kodim 0707/Wonosobo dan FKPPi Berbagi Kebahagiaan Dengan ODGJ

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JOURNALIST.ID](http://WONOSOBO.JOURNALIST.ID)

Dec 30, 2022 - 16:52



*Kodim 0707/Wonosobo bersama FKPPi mengadakan kegiatan bakti sosial mengunjungi Lembaga Kesejahteraan Sosial (LKS) Dzikrul Ghofilin tempat rehabilitasi Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) di Desa Eorejo Wadaslintang. (30/12/2022)*

Kodim 0707/Wonosobo bersama FKPPi mengadakan kegiatan bakti sosial mengunjungi Lembaga Kesejahteraan Sosial (LKS) Dzikrul Ghofilin tempat rehabilitasi Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) di Desa Eorejo

Wadaslintang. (30/12/2022)



Pasi Ter Kodim 0707/Wonosobo Kapten Inf Iwan Nafarin saat diwawancarai menyampaikan bahwa Kodim 0707/Wonosobo bersama dengan FKPPi mengadakan kegiatan bakti sosial berupa pemberian bantuan kepada ODGJ yang berada di Desa Ererejo Wadaslintang. Sebagai bentuk empati dan dukungan kepada mereka agar cepat sembuh dan bisa berkumpul dengan keluarga kembali.

“Kita harus bersyukur sebab diberikan kesehatan baik jasmani dan rohani. Sebagai wujud rasa syukur tersebut maka pada kesempatan kali ini Kodim 0707/Wonosobo dan FKPPi mengadakan bakti sosial mengunjungi mereka. Dengan kunjungan ini mereka sedikit bisa terbantu, semangat mereka untuk sembuh menjadi kuat” kata Pasi Ter.



Agus Purnomo selaku ketua Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan ABRI (FKPPI) Kabupaten Wonosobo menambahkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka kegiatan akhir tahun. Kita bersyukur hingga akhir tahun masih diberikan kesehatan. Sebagai rasa syukur tersebut dengan menggandeng beberapa donatur untuk bergerak bersama – sama memberikan bantuan kepada mereka.

“Saat ini yang bisa diberikan tidaklah banyak, akan tetapi kehadiran kita akan menjadi obat pelepas rindu bagi mereka. Saat ini yang bisa diberikan berupa sembako, sayur – sayuran, ikan asin, dan pakaian pantas pakai. Semoga bantuan yang sedikit ini bisa meringankan beban Yayasan Dzikrul Ghofilin yang telah membina mereka selama ini”. Kata Agus Purnomo.



Utiah selaku ketua yayasan menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Kodim 0707/Wonosobo dan FKPPi Wonosobo atas kunjungan dan pemberian bantuan untuk yayasan ini. Bantuan tersebut sangatlah dibutuhkan bagi mereka sebab kebutuhan hidup mereka cukuplah besar.

“Saat ini Yayasan Dzikirul Ghofilin menampung 120 orang yang mengalami ODGJ dari berbagai daerah. Sementara sebagian dari mereka dari keluarga tidak ada yang memperhatikan, itu menjadi tanggung jawab yayasan. Dengan adanya bantuan ini sangatlah membantu bagi kami. Semoga kegiatan ini bisa menggerakkan instansi atau perorangan dan bisa membantu kami untuk kelangsungan hidup bagi mereka” kata Utiah.